

Stéphanie Daumin, Maire de Chevilly-Larue

Marie François,

Conseillère municipale déléguée à la Culture et au Patrimoine

La Municipalité,

ont le plaisir de vous convier au vernissage de l'exposition dans le cadre de la Nuit blanche

C'EST UNE MAISON ROSE ADOSSÉE À LA **NUIT BLANCHE**

Avec les artistes :

Marjorie Brunet, Jean-Baptiste Couronne, Octavio Blasi, Gabriela Kraviez, Philippe Rousseau, Stéphanie Delouvrier, Fabienne Leloup, Hélène Barrier, Fulvia Nicolini, David Guez, Djoée Meyer, Maureen Morel.

samedi **3** juin à 19h

à la maison des arts plastiques Rosa Bonheur

Suivi de "ANIMALITIQUE", une performance d'Hélène Barrier / iconoklastes

La nuit blanche est une manifestation d'art contemporain, la Maison des arts plastiques y participe pour la première fois et propose une exposition dédiée à la découverte de la pratique artistique des professeurs de la Maison des arts plastiques et de leurs invités pour cette occasion.

- facebook.com/Maisondesartsplastiquesrosabonheur
- instagram.com/maison.rosa.bonheur

Exposition ouverte de 19h à 23h le samedi 3 juin 2023



